

Accueil › Société › Jeune › Collège, collégien

La Haye. Prise de hauteur pour une semaine en forêt éco-responsable

Collège, collégien. Chaque année le collège Etenclin propose à ses sixièmes une semaine d'intégration nature.

Publié le 21/09/2022 à 09h13



Les élèves de sixième étaient heureux de passer la journée en forêt. - Yvon Kervella

Du lundi 12 au jeudi 15 septembre, les sixièmes du collège Etenclin ont effectué leur semaine d'intégration. Cette année, le séjour a eu lieu à Saint-Sauveur-le-Vicomte et s'intitulait "Forêt-responsable". La semaine d'intégration poursuit plusieurs buts : améliorer la cohésion de groupe, développer chez les élèves une approche éco-responsable et durable de la forêt et apporter des connaissances et des compétences sur leur environnement naturel proche.



Partager



Commenter



J'aime



Je n'aime pas